

## Kapitel 3

*Vers 1:*

*Wenn ihr nun mit dem Christus auferweckt worden seid, so sucht, was droben ist, wo der Christus ist, sitzend zur Rechten Gottes.*

Anders als in den Briefen an die Römer und die Epheser ist der lehrmäßige Teil des Kolosserbriefes nicht so klar vom praktischen, ermahnenden Teil getrennt. Schon in Kapitel 2 sind verschiedene Ermahnungen enthalten, wenn diese auch ab Kapitel 3 deutlich konzentrierter sind. Die Ermahnungen gründen sich auf die erteilten Belehrungen und sind dem geistlichen Zustand der Gläubigen in Kolossä angepasst.

Paulus hat den Kolossern in den vorigen Versen durch die Erinnerung an ihr Gestorbensein mit Christus vorgestellt, wie widersprüchlich sie handeln, wenn sie sich so verhalten, als lebten sie noch in der Welt. Nun geht er einen Schritt weiter und stellt ihnen auf die gleiche Weise eine weit herrlichere Tatsache vor: ihre geistliche Auferweckung mit Christus. Nicht nur werden die „Toten in Christus“ bei Seiner Wiederkunft leibhaftig auferweckt werden, sondern es gibt für den Gläubigen schon jetzt eine geistliche Auferweckung mit Christus. Auch diese hat er bereits in Kapitel 2,12 bei der Betrachtung des gewaltigen Wechsels im Leben der Gläu-